
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この他にも中央本部久能裕一様、清水敏様、 

OB会から味原会長、阿部事務局長にお越しいただきました。 

2021/7/22  

東京都議会議員 

五十嵐えり 様 
【ご挨拶要旨】 

激戦区だったが皆さん

に当選させて頂き感

謝。重い責任を感じて

いる。コロナ禍で働く

人達の生活が苦しくな

っている。一人では声

を挙げる事が出来な

い。一人ではどうする

ことも出来ない。だか

ら労働組合があること

を勉強してきた。働く

人にしっかり寄り添え

る都政を目指す。 

 

武蔵野市議会議員 

やぶはら太郎 様 
【ご挨拶要旨】 

地本執行委員と意見交

換をさせて頂いた。暮

らす人々・働く人々の

切実な思いを聞いた。

政治の場で反映してい

く事が私の仕事。 

コロナによる厳しい状

況で社会インフラを守

って頂いていることに

感謝。安心して暮らせ

る社会を作っていくた

めに今後も皆さんと意

見交換をしたい。 

 

中央本部副委員長 

佐藤伸也 様 
【ご挨拶要旨】 

２１春闘は敗北。本部

の弱さが２１春闘に現

れた。定昇に切り込ま

れた。 

労働組合にいてもいみ

がない、会社の言いな

りになる。この企業体

質・官僚体質と対決し

ていくことが東労組の

任務。 

中央本部執行部員 

田谷雅敏 様 
【ご挨拶要旨】 

１８春闘以降なぜ東労

組に残っているかが大

事。 

１８春闘時、旧東京地本

に対して「指名ストをす

るならに再投票すべき」

と言ってきた。間違えた

スト方針・謝らなかった

人達との決別。ただ反対

するだけではダメ。是々

非々で闘おう。 
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